



La reforma judicial en México habría detenido 35 mil millones de dólares



© AP Photo / LM Otero

Empresas extranjeras pospusieron inversiones en México por unos 35.000 millones de dólares por la incertidumbre que despierta la propuesta de una reforma judicial en el país, de acuerdo con el diario estadounidense 'The Wall Street Journal'.

"Representantes de empresas y asesores estiman que las empresas extranjeras aplazaron unos 35.000 millones de dólares en sectores que van desde la tecnología de la información y la producción de gas natural y las infraestructuras debido a la incertidumbre relacionada con la reforma (al poder judicial) y las elecciones estadounidenses", afirmó el diario especializado en finanzas.

De acuerdo con el rotativo, se trata de **una cantidad similar a la que recibe México en inversión extranjera directa en un año.**

La Secretaría de Economía de México informó en un **comunicado** emitido el pasado 18 de agosto que, al segundo trimestre de 2024, la Inversión Extranjera Directa (IED) en México alcanzó los 31.096 millones de dólares, monto 7% superior al mismo periodo de 2023 (29.041 mdd), presentando un nuevo máximo histórico en el periodo desde que se tiene registro.

[La reforma judicial en México habría detenido 35 mil millones de dólares - 10.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](https://www.sputnikmundo.com/2024/09/11/la-reforma-judicial-en-mexico-habria-detenido-35-mil-millones-de-dolares-10-09-2024/)